

VOIX du NORD

Seninghem : Le mur d'enceinte de l'église restauré, en attendant d'autres travaux grâce au leg

En début d'année, la commune de Seninghem a reçu un legs de 80 000 euros d'un généreux donateur décédé en 2018. Si l'argent n'est pas encore disponible pour des raisons administratives, le maire Christian Tellier espère voir la somme versée courant 2019.

François Wavrant (Clp) | 20/03/2019



Une partie du mur d'enceinte restauré.

Les fonds légués à la commune de Seninghem par un généreux donateur en 2018 pour un montant de **80 000 euros** devront être utilisés exclusivement pour l'église ou la chapelle. « *Les communes n'ont pas souvent la chance de pouvoir profiter d'un tel don pendant un mandat* » explique le maire, Christian Tellier.

En attendant que l'argent soit disponible, plusieurs chantiers ont d'ores et déjà été lancés. Le mur d'enceinte entre les deux arches, côté nord, avait subi une restauration complète il y a vingt-cinq ans. Cette fois, c'est le mur, côté sud, qui fait l'objet d'une restauration via un chantier d'insertion de l'Association de promotion et de reconnaissance par le travail (APRT). Débuté en septembre, avec 214 mètres carrés de mur en silex, huit contreforts en brique rejointoyés et un chapeau rénové, le chantier devrait s'achever dans quelques jours. Le coût de ces travaux s'élève à **13 152 euros**.

Autre chantier, depuis mercredi dernier, l'entreprise Desfachelles de Wavrans-sur-l'Aa intervient sur le remplacement de deux éléments de chauffage défaillants (un dans le chœur et un dans la nef) pour un coût de **3 600 euros**. Par la suite, les autres seront également à remplacer. Grâce au legs, divers travaux de conformité électrique seront engagés dans l'église et la chapelle au cours des mois à venir.